

# ATENCIÓN DOMICILIARIA. MI LUGAR DE TRABAJO

## La organización del trabajo y las altas exigencias físicas y posturales

- Con independencia del trabajo que desarrollemos, y las condiciones del puesto, no nos podemos dejar la salud en el trabajo.
- La consulta y la participación son esenciales para la mejora de nuestras condiciones de trabajo (art. 14 LPRL).



FINANCIADO POR:

CON LA COLABORACIÓN DE:



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE TRABAJO, MIGRACIONES  
Y SEGURIDAD SOCIAL



FUNDACIÓN  
ESTATAL PARA  
LA PREVENCIÓN  
DE RIESGOS  
LABORALES, F.S.P.

